

Aunque el departamento de Comunicación Social del Sistema Educativo Estatal Regular ofrece y desarrolla criterios de comunicación que auxilian a la Dirección General y contribuye a la divulgación interna y externa para el flujo continuo de la información procedente de las áreas Educativas y administrativas, no tiene presupuesto propio, de tal suerte que se apega a las campañas institucionales que son diseñadas y producidas por la Coordinación General de Comunicación Social de Gobierno del Estado.